



Le week-end du 25 mai, les jeunes du SAJES ont participé à un tournoi de football organisé par l'union régionale pour l'habitat des jeunes (URHAJ) de Franche-Comté. Kafoumba, Mamadou, Nabil, Mohamed, Yassine, Sidiki, Daouda et Fousseni se sont rendus à Montbéliard pour affronter des équipes venues de plusieurs foyers de jeunes travailleurs (FJT).

Encadrés par leur coach d'un jour et leur éducatrice spécialisée, Manon Doziers, les jeunes sportifs ont montré un esprit d'équipe et une détermination exemplaires. Leur persévérance a porté ses fruits puisqu'ils ont remporté la coupe.

Le moment fort du tournoi a été la finale, où ils ont affronté l'équipe de Belfort. Grâce à un but décisif du jeune Mohamed, l'équipe du SAJES a remporté la première place.

Nous félicitons ces jeunes pour leur esprit d'équipe et leur motivation, qui ont été les clés de leur succès.

Bravo à Kafoumba, Mamadou, Nabil, Mohamed, Yassine, Sidiki, Daouda et Fousseni pour cette belle victoire et merci à Manon Doziers pour son soutien et son encadrement.